

## Nachlese zum Tag des Gastes 2008

Trotz heftigem Gewitter am Nachmittag und skeptischen Blicken zum Himmel, zeigte sich schon am frühen Abend, dass es Neckarsteinacher und viele Gäste bei dann herrlichem Sommerabendwetter an den Neckarlauer zog.

Pünktlich um 18.00 Uhr leitete die bekannte Show- und Oldi-Band „*The Heidelberg Starfighters*“ am kleinen Lauer den Beginn der Veranstaltung ein.

Die *Jazz-Minis* des Turnerbundes unter der Leitung von Gabi Augsburgers zeigten zwei schwungvolle Tänze und eröffneten das Programm bei der Turnerbundbühne. Die Showtanzgruppe „*Extrem Spirit*“ aus Hirschhorn führten in farbenprächtigen Kostümen Tänze aus dem fernen Afrika auf. Begeisterten Beifall erhielten die Ober-Absteinacher Rap-Damen „*Krauthawelschisser*“ für ihren originellen Auftritt. Bei Einbruch der Dunkelheit, dann die Gruppe um „*Sahra*“ (Regina Klotz) und „*Dahab Sahar*“ (Sabine Baumann), die mit ihren Tänzen in den Orient entführten. Ein Jongleur und Feuerschlucker bereicherte das Programm. Dazwischen und bis weit nach Mitternacht immer wieder die „*Starfighters*“ mit bekannten Hits.

Die Abteilungen Tennis, Turnen und Volleyball hatten wie im Vorjahr die Bewirtung am kleinen Lauer übernommen. Leider war die Bereitschaft im Vorfeld nicht so groß, für den „Tag des Gastes“ Hütten und Zelt auf- und abzubauen, Getränke zu verkaufen, Würstchen zu grillen oder Pommes zu frittieren. Dennoch fand sich ein solider Stamm von Mitgliedern, die den großen Ansturm am Abend bewältigten

und die Vorarbeiten dazu leisteten. Vielen Dank für das Engagement, auch dem TSV Schönau für Auf- und Abbau des Zeltes.

Traditionsgemäß hatte die Handballabteilung wieder ihren Stand am anderen Ende des Festgeländes und dort hielten sich die ausdauerndsten Nachtschwärmer auf

Text und Bilder: A. Bruder

